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Cominciate col fare ciò che è necessario,
poi ciò che è possibile.

All’improvviso vi sorprenderete
a fare l’impossibile.

(San Francesco d’Assisi)

Benvenuti all’appuntamento col periodico!
Ritorno sul tema dell’associazionismo.
Le basi sulle quali l’associazionismo si 
fonda sono: partecipazione, democrazia ed 
autoorganizzazione. L’associazionismo non 
è finalizzato al profitto. Il suo scopo è il be-
nessere e l’interesse pubblico. Per questo 
l’associazionismo merita di essere tutelato 
ed incoraggiato affinché compia la funzione 
di contrastare il fenomeno della desertifica-
zione sociale, culturale e democratica. 
L’associazione è uno spazio, fra i pochi, in 
cui si matura un’esperienza reale di parteci-
pazione e di democrazia e, quindi, in cui si 
impara e pratica l’inclusione e la cittadinan-
za attiva. L’associazionismo, pertanto, è un 
modo per cambiare lo stato delle cose.
Quello di un tessuto sociale sempre più a 
rischio di sgretolamento che si decifra con 
l’aumento degli episodi di violenza e di di-
sagio intellettivo.
Il modello socio-economico che funziona, 
pertanto, è quello che si regge sull’azione 
positiva svolta dalle associazioni a favore 
della collettività. Il fare azione richiama il 
ruolo prezioso del volontario. Figura distin-
ta rispetto a quella dell’associato. Quest’ul-
timo, infatti, è colui che aderisce all’asso-
ciazione perché ne condivide i relativi scopi 
istituzionali e a cui devono essere garantiti 
i diritti di partecipazione democratica alla 
vita associativa. Il volontario, invece, è co-
lui che, per sua libera scelta, svolge attività 
in favore della comunità e del bene comune, 
mettendo a disposizione il proprio tempo e 
le proprie capacità per promuovere risposte 
ai bisogni delle persone e delle comunità be-
neficiarie della sua azione, in modo persona-
le, spontaneo e gratuito, senza fini di lucro, 
neanche indiretti, ed esclusivamente per fini 
di solidarietà (Codice del Terzo Settore, art. 
17, co. 2).
Il clichè “i xè sempre i soliti che laora!” ren-
de chiaro il concetto.
Attraverso il volontariato (rectius: il volon-

tario), inoltre, il nostro Paese sopperisce ad 
una serie di mancanze, più o meno colmabi-
li, dei nostri sistemi pubblico e privato. Que-
sto significa, in altre parole, che una serie di 
servizi legati, in particolare, all’assistenza, 
al sostegno ed alla cura delle persone biso-
gnose in assenza del volontario generereb-
bero una forte lacuna nel sistema da cui ne 
conseguirebbero costi sociali ed economici 
altissimi. Anche nella nostra piccola dimen-
sione, quindi, il volontariato è necessario.
L’Amministrazione comunale, dunque, rive-
ste un importante ruolo di stimolo, di sup-
porto, di tutela ed anche di vigilanza sull’o-
perato delle associazioni presenti nel nostro 
territorio poiché il valore dell’esperienza di 
volontariato può sopravvivere ai cambia-
menti solo se la sua organizzazione è attenta 
e dinamica a riconoscere, incitare, coltivare 
e rendere duratura l’azione del singolo.
Sebbene condivida con l’Uomo la sua Età, 
il volontariato non si può dare per scontato. 
Perciò dare supporto all’associazione è un 
dovere anche etico e   valorizzare il contri-
buto delle persone che fanno parte di una re-
altà associativa è un dovere civile che onera 
tutti i cittadini che non ne fanno parte affin-
ché sia data continuità e motivazione a chi si 
prodiga per l’altro.
Sotto il profilo burocratico, salvo eccezio-
ni, il cordone ombelicale che lega l’Am-
ministrazione Comunale e l’associazione è 
rappresentato da un accordo contenuto in 
un documento chiamato convenzione. La 
convenzione, dunque, costituisce il princi-
pale strumento attraverso il quale viene di-
sciplinato il rapporto cooperativo fra l’ente 
locale e l’associazione ed è imposta quando 
è necessario regolamentare l’utilizzo delle 
proprietà comunali che vengono concesse in 
uso per permettere all’associazione di rag-
giungere i suoi scopi.
Alla luce di questo, in queste settimane di 
fine anno l’Amministrazione ha incontrato 
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Anche il 2024 si sta concludendo ed è quindi il momento di 
rivedere quello che si è fatto e quello che ci sarà da fare nel 

2025. Sicuramente è stato un periodo intenso per quanto riguarda 
i lavori pubblici nel paese di Orgiano.
Il palazzetto di Pilastro è praticamente concluso nella parte inter-
na, rimangono ancora da sistemare parte degli spazi esterni. È sta-
ta un’opera importante partita in un periodo molto difficile (Covid 
e aumento dei materiali di costruzione in primis), che ci ha visto 
impegnati a fronteggiare molteplici problemi dilatando i tempi di 
consegna dei lavori.
Oggi il palazzetto è già utilizzato per gli allenamenti e per le par-
tite del Volley Orgiano, per la ginnastica di un gruppo di Signore, 
e sarà pronto ad ospitare la Sagra di Pilastro, che grazie anche ad 
alcune indicazioni fornite dal Gruppo La Rua porteranno a una 
migliore logistica per le future manifestazioni del Gruppo.

Siamo quindi orgogliosi di vedere che questa struttura è apprezza-
ta dalle persone che siedono nella tribuna spesso gremita (con più 
di 200 posti a sedere) durante le partite delle nostre giovani atlete 
che portano una ventata di novità a Pilastro.
Tale struttura ci ha permesso di liberare spazi nella palestra di Or-
giano che adesso è utilizzata, oltre che dai soliti gruppi per la gin-
nastica, anche dal Basket, da un gruppo di ragazzi per il calcetto e 
da una nuova realtà per il paese rappresentata dal Badminton che 
oltre ai corsi settimanali ospita spesso anche tornei che portano 
molti spettatori ad Orgiano.
Anche la mensa scolastica costruita nel cortile interno della Scuo-
la G. Piovene è finita e durante la pausa Natalizia tutte le attrezza-
ture necessarie saranno trasferite dall’attuale sede al primo piano 
alla nuova struttura, una struttura armoniosa e colorata che acco-
glierà gli studenti sia della scuola primaria sia della scuola secon-

LAVORI PUBBLICI

IL SINDACO e LA GIUNTA…
per Voi

buona parte delle associazioni iscritte all’Albo e ha concluso in 
maniera proficua gli accordi che il legislatore reclama.
Aldilà di questo aspetto, gli incontri si sono rivelati molti utili 
per comprendere lo stato di salute di ciascuna singola realtà. Ne 
è emerso un quadro tendenzialmente positivo dal quale emerge 
in maniera preponderante il ruolo chiave del rappresentante e dei 
membri che costituiscono il direttivo dell’associazione. Il loro 
compito, infatti, non involge solo gli ambiti legati all’indirizzo 
ed alla organizzazione della struttura ma risulta fondamentale 
per valorizzare il contributo dei volontari facendo leva sulle loro 
specificità, conoscenze, competenze e comportamenti in una pro-
spettiva di sviluppo motivazionale e di crescita individuale. Da 
ciò ne discende, al netto delle variabili che caratterizzano ogni 
singola compagine, che la qualità del risultato dipende in misura 
decisiva da una appropriata e coerente gestione delle risorse uma-
ne da parte del direttivo. La difficoltà a reclutare nuovi volontari, 
uno scarso impegno o la realizzazione di risultati inferiori alle 
attese, la presenza di conflitti all’interno del gruppo o di relazioni 
difficili sono indicatori di un modello organizzativo o apicale che 
deve essere rivisto.
Con l’obiettivo di avvicinare sempre più cittadini al mondo del 
volontariato, nelle pagine di questo periodico, d’ora in avanti, 
quindi, dedicheremo spazio ai rappresentanti delle associazioni 
iscritte nel nostro Albo. In questo numero abbiamo intervistato i 
presidenti della Pro Loco Orgiano a.p.s., Anna Ferraro, orgoglio-
sa di esprimere la sua soddisfazione, ed il presidente del Grup-
po Amici di Pilastro La Rua a.p.s., Gaetano Ramanzin, fiero di 
un passato che vuol riproporre nel presente. L’amministrazione 
Comunale di Orgiano lo augura al presidente Gaetano ed è un 

augurio che allarga a tutta la comunità di Pilastro che può bene-
ficiare di un’ottima base di (ri)partenza. Il nuovo palazzetto dello 
sport, infatti, offre alla comunità pilastrese un’infinità di occasio-
ni di utilizzo e di svago. L’occasione più rilevante è legata alla 
pianificazione della sagra paesana considerato che il palazzetto 
è stato progettato e realizzato tenendo conto anche delle esigen-
ze organizzative e di sicurezza che vengono richieste da questa 
manifestazione. Si rivelerebbe un’altra importante occasione 
per la comunità pilastrese il ripristino di una struttura attrezzata 
sulla platea esistente a ridosso del palazzetto e per la realizza-
zione della quale, sia l’Amministrazione Comunale che l’Ufficio 
Tecnico Comunale, sin da inizio anno, hanno offerto la massima 
collaborazione impegnandosi alla realizzazione di un progetto ar-
chitettonico previa presentazione da parte dell’associazione di un 
progetto strutturale (leggi: disegno) che latita.
È venuto il momento di concludere per lasciarVi alla lettura degli 
approfondimenti contenuti in questa edizione natalizia e lo faccio 
augurando: Buon Natale alle persone anziane che hanno saputo 
trasmetterci i valori umani che rendono unità la comunità, Buon 
Natale ai giovani che sapranno infonderci le forze dell’amore e 
della speranza, Buon Natale a chi ha scelto di donare parte di se 
stesso agli altri con spirito di servizio e fraterna solidarietà, Buon 
Natale a chi vive nel bisogno e chi nella sofferenza, Buon Natale 
a chi offre lavoro e dignità, Buon Natale ai lavoratori di tutti i 
mestieri, le arti e le professioni. Buon Natale ai consiglieri comu-
nali e agli assessori, ai dipendenti e collaboratori comunali. Buon 
Natale ai cittadini e tanta speranza di vivere un sereno 2025.                          
       

Manuel Dotto, sindaco
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daria tornando a liberare gli spazi della scuola “presi in prestito” 
durante i lavori.
Nella scuola primaria invece sono stati sostituiti completamente 
tutti i serramenti e le tapparelle. Questo intervento fatto in accordo 
con la Soprintendenza di Verona, ha portato un efficientamento 
energetico che unito agli interventi fatti in precedenza sulla strut-
tura, ha portato un miglioramento estetico che sarà evidente una 
volta che inizieremo con l’intonacatura dello stabile.
È inoltre quasi completato anche il nuovo parcheggio in Via Pe-
rara che viene utilizzato per far scendere e salire i bambini dagli 
scuolabus in sicurezza oltre che permettere il parcheggio di diver-
se auto che prima erano parcheggiate lungo la via. Il parcheggio 
sarà presto dotato anche di illuminazione pubblica e sarà rifatto 
anche il marciapiede ciclopedonale nel tratto compreso tra l’in-
crocio della S.p. 8 Berica euganea e l’incrocio con Via Fontanelle.
È praticamente quasi finito (mancano ancora dei dettagli) anche 
l’intervento svolto presso la scuola materna M. Immacolata di Or-
giano, che ha visto una ridistribuzione degli spazi, la sostituzione 
degli infissi, la sostituzione degli impianti elettrici ed idraulici, le 
entrate.
Qui ci saranno ancora diversi lavori da fare perché un mese fa cir-
ca abbiamo avuto notizia di essere stati ammessi e finanziati per 
la progettazione e la costruzione di una nuova mensa per la scuola 
materna che consentirà quindi la fruizione di nuovi spazi per la 
didattica una volta che mensa e cucina saranno terminate. Siamo 
quindi in attesa del progetto definitivo, dell’affidamento dei lavori 
che poi ci permetteranno anche di migliorare gli spazi esterni con 
nuove giostre per i bambini che frequenteranno la scuola.
Si stanno concludendo anche i lavori di sistemazione e messa in 
sicurezza di una parte di Via Palù.

Nel prossimo anno inoltre partiranno i lavori per la sistemazione 
di Viale Europa con lavori che interesseranno asfalti, marciapiedi, 
illuminazione pubblica e aiuole, intervento reso possibile anche 
grazie ad un contributo ottenuto dalla Regione Veneto.
Sempre nel prossimo anno verranno posizionati presso il parco 
Mottarella nuovi attrezzi fitness che permetteranno di praticare al-
lenamenti all’aria aperta in uno spazio verde, anche qui l’interven-
to è coperto per la maggior parte da contributi richiesti e ricevuti.
Sarà fatto un ulteriore stralcio per l’illuminazione pubblica con 
l’implementazione della luce led in alcune zone dove non sono 
ancora state sostituite le lampade.
Mi preme ribadire che ci sono sempre vari problemi legati all’il-
luminazione pubblica.
Quest’anno abbiamo avuto un grosso problema su parte delle 
vie centrali per un fulmine che ha colpito diversi punti luce, si è 
quindi dovuto attendere la perizia del tecnico assicurativo e poi 
l’approvvigionamento del materiale e la messa in opera che ha 
richiesto molti giorni per il ripristino che sarà completato a bre-
ve. Inoltre su via IV Novembre/via Valletta abbiamo avuto grossi 
disservizi all’illuminazione pubblica causati anche dal passaggio 
della fibra ottica. Per sanare questo grosso problema abbiamo pra-
ticamente rifatto l’intera linea delle vie indicate.
Ribadisco inoltre il fatto che il passaggio della fibra ottica ha por-
tato sicuramente un grosso vantaggio per la connettività dei citta-
dini, ma al tempo stesso ha lasciato vari problemi sul territorio che 
ci sono stati segnalati e che noi abbiamo provveduto a risegnalare 
alle ditte che hanno operato in paese, anche per noi spesso tali se-
gnalazioni hanno avuto e hanno tuttora un iter complesso e lungo 
e confidiamo di risolvere le problematiche ancora aperte nel più 
breve tempo possibile.
Inoltre ricordo che spesso non è possibile la sistemazione imme-
diata di ogni singolo punto luce in quanto per un’ottimizzazione 
dei costi si cercano di fare più sostituzioni per ammortizzare il 
costo del noleggio della piattaforma.
Sempre il prossimo anno verranno realizzati anche i lavori di si-
stemazione e messa in sicurezza di Via Roma con la nuova pavi-
mentazione in porfido.
Ci saranno inoltre interventi di miglioria del servizio di teleca-
mere che sono sempre più importanti per contrastare e prevenire 
episodi di criminalità sul territorio e di controlli per la sicurezza 
stradale.
Ricordo che per eventuali segnalazioni di guasti per l’acquedotto 
si può chiamare il numero verde 800632432.
Con l’occasione ringraziamo tutti i cittadini che si prendono cura 
dei marciapiedi e dello sfalcio dell’erba o nella raccolta di rifiuti 
abbandonati dando una mano al nostro personale esterno sempre 
molto impegnato per la manutenzione nella vasta area del nostro 
territorio.

AMMINISTRAZIONETomas Marin - Vicesindaco e Assessore
ai Lavori Pubbliici, Sicurezza, Associazioni e Sport
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L’ Amministrazione Comunale ha pro-
mosso un’iniziativa contro ogni forma 

di violenza rivolta principalmente ai bambi-
ni della scuola elementare grazie alla con-
divisione del progetto da parte dell’Istituto 
Comprensivo.
Con la collaborazione della Presidente 
dell’Associazione “Le iris di Trebecco” con 
sede in Bergamo, costituita a seguito di una 
tragica esperienza di violenza vissuta dalla 
famiglia, il 18 ottobre 2024 è stato proietta-
to a tutte le classi della scuola primaria un 
cortometraggio con a tema il concetto di ste-
reotipo.
In una società dove i modelli di genere pos-
sono essere condizionati da aspetti culturali 
l’educazione rappresenta il principale mezzo con cui destrutturare 
rigidi ruoli ed aspettative collettive. 
Ecco il motivo per cui anche tale forma di didattica orientativa ha 
lo scopo di promuovere la cultura del rispetto e del consenso in 
ogni aspetto sociale. 
Le cronache evidenziano purtroppo l’incapacità di accettare il 
diritto di scelta altrui confermando che, ancora oggi, si tende a 
classificare le persone in modelli prestabiliti soprattutto di genere.
I bambini si sono dimostrati molto partecipi alla discussione e 
consapevoli del valore di ogni persona senza distinzione di razza, 
sesso o religione. 
Le classi quinte infine hanno piantumato, a seguire, 12 iris bar-
bate, provenienti dal giardino del borgo medievale che si affaccia 
sul fiume Oglio, nell’aiuola al centro del paese di cui una di colore 
bianco che è stata donata da Raffaello Staurengo quale dimostra-
zione della sinergia tra il Colle dell’Iris di Orgiano e la bellezza 
di tale angolo botanico che fiorirà tra vari colori nel segno della 
gentilezza.
In ricordo della sorella della Presidente dell’Associazione Le 
Iris di Trebecco, Paola Mostosi e della nostra concittadina Tanja 
Dugalić ambedue vittime di femminicidio e di ogni altra donna la 
cui libertà è stata violata è stata apposta una targa a memoria alla 
presenza dei rispettivi familiari.
Momenti di forte commozione che hanno coinvolto tutti i presenti 
nella convinzione che tali iniziative possano sensibilizzare l’opi-
nione pubblica.
L’aiuola con il tempo sarà un tripudio di positività e speranza, 
un simbolo collettivo della bellezza, del rispetto, della cura, della 
sensibilità che devono essere alla base di ogni relazione 
tra le persone senza alcuna forma di distinzione sociale.

ECOCOMPATTATORE MANGIA-
PLASTICA ANCHE AD ORGIANO 
Il Ministero dell’Ambiente e della Sicurezza Energetica 
nell’ambito del Programma Sperimentale Mangiaplasti-
ca ha promosso l’acquisto di ecocompattatori da parte 
dei Comuni al fine di ridurre i rifiuti costituiti da tale 
materiale.
Il Comune di Orgiano partecipando al bando in oggetto 
è risultato assegnatario, insieme ad altri 5 comuni nel 
vicentino, di un contributo pari ad € 29.981,00 per l’ac-
quisto di tale ecocompattatore automatizzato da adibirsi 
alla raccolta selettiva di bottiglie in PET distinguendole 
da lattine in alluminio e flaconi di detersivi.

L’alta capacità di compattare potrà migliorare la raccolta diffe-
renziata e valorizzare il rifiuto nell’ambito della filiera del riciclo.
Sarà oggetto di ponderata valutazione l’installazione presso una 
piazza del paese dove ogni cittadino potrà conferire i contenitori 
per bevande all’interno di tale macchina riducendone il volume.
L’Amministrazione intende promuovere tale raccolta selettiva at-
traverso il rilascio di eventuali coupon e/o punti al fine di ottenere 
vantaggi economici.
A seguito del Piano d’azione dell’UE per l’economia circolare già 
nel dicembre 2015, la Commissione ha individuato la plastica 
come priorità chiave impegnandosi ad elaborare «una strategia 
per affrontare le sfide poste dalle materie plastiche in tutte le fasi 
della catena del valore e tenere conto del loro intero ciclo di vita». 
È risaputo che la plastica è il peggior nemico della natura perché 
se al riparo dalla luce può durare centinaia di anni.
Ragion per cui con la consegna, che prevede un impegno limitato 
di tempo, delle bottiglie nella zona che verrà individuata possiamo 
prevenire e ridurre la presenza di determinati prodotti di plastica 
sull’ambiente e sulla salute umana anche di 1000 anni, non senza 
promuovere la transizione verso un’economia circolare con pro-
duzione di materiali innovativi e sostenibili composti da percen-
tuali sempre più elevate di plastica riciclata.

IL DISTRETTO DEL COMMERCIO
DELLE PORTE E DEL CUORE DEI BERICI 
Con Delibera della Giunta Regionale Veneto del 15 ottobre 2024 
è stato approvato, il Distretto del Commercio d’ambito sovraco-
munale con il Comune di Brendola, Arcugnano, Zovencedo e Val 

Laura Pistore - Assessore alla Protezione Civile,
Ambiente, Ecologia ed Attività Produttive

PROGETTO BOTANICO:
“UN IRIS PER NON DIMENTICARE”
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AMMINISTRAZIONELaura Pistore - Assessore alla Protezione Civile,
Ambiente, Ecologia ed Attività Produttive

Liona la cui domanda di riconoscimento era stata 
inoltrata nel corso di quest’anno come già comu-
nicato nella precedente edizione.
L’obiettivo è di rivitalizzare il tessuto economico 
di Orgiano coinvolgendo anche enti superiori ol-
tre che la Confcommercio di Vicenza già partner 
del Distretto.
Il territorio del nostro Comune presenta risorse 
naturalistiche ed architettoniche che possono es-
sere il punto di partenza per la realizzazione di 
proficue iniziative in ambito enogastronomico, 
ambientale, urbano.
Nel 2025 la Regione pubblicherà idonei bandi ri-
volti alle attività commerciali ed artigianali che 
potranno usufruire di importanti contributi per il 
soddisfacimento dei propri fabbisogni in termini 
di innovazione e competitività.
In un mondo che cambia velocemente sotto la 
spinta della globalizzazione l’unione fa la for-
za, in altre parole, la collaborazione tra attività 
commerciali ed autorità amministrative determi-
na prospettive di miglioramento economico, di 
ampliamento dei locali e delle infrastrutture di 
collegamento viario tra i vari paesi.
Il paese ha bisogno più che mai di essere rivitalizzato anche me-
diante agevolazioni in ambito fiscale e tributario in favore di chi 
vuole aprire una nuova attività soprattutto nell’ambito dell’im-
prenditoria giovanile e/o femminile.

Il Distretto rappresenta quindi la migliore opportunità per dare 
nuova vita al nostro centro storico e alle nostre piazze da sempre 
luoghi di aggregazione sociale.
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AMMINISTRAZIONE Marco Ongaro - Assessore alla Cultura, 
Turismo e Informazione

GRANDE SUCCESSO PER PAOLO
MALAGUTI E IL SUO ROMANZO “FUMANA” 
Il 17 settembre 2024, il Teatro di Orgiano ha ospitato lo scrit-
tore Paolo Malaguti per la presentazione del suo ultimo ro-
manzo, Fumana. L’evento, atteso con entusiasmo dalla co-
munità locale, ha registrato un’ampia partecipazione, con la 

sala gremita di lettori e appassionati di letteratura contempo-
ranea. Si ricorda che Malaguti ha all’attivo svariati romanzi 
pubblicati per Einaudi, molti dei quali hanno ottenuto anche 
importanti riconoscimenti nazionali. Durante la serata, con-
dotta da Arianna Lorenzetto, Malaguti ha raccontato i retro-
scena della scrittura del libro, offrendo spunti di riflessione sui 
temi trattati e dialogando con il pubblico. Come per le altre 
pubblicazioni di Malaguti, anche “Fumana” è frutto di una 
ricerca storica del territorio veneto. Si tratta un romanzo am-
bientato nel Basso Polesine e che segue la vita di una donna 
nata nel 1882 durante la rotta dell’Adige. Il Canalbianco è la 
sua casa, le nebbie il suo mantello. Attraverso la sua storia, il 
libro esplora le radici e le tradizioni delle nostre origini, pre-
sentando una protagonista tenace e retta che diventa una “stri-
gossa”. La presentazione ha dato il via anche alla rassegna 
letteraria Autori e storie.

AUTORI E STORIE: UNO SPAZIO PER GLI 
AUTORI LOCALI
La rassegna letteraria Autori e storie del Comune di Orgiano 
è un ciclo di incontri con autori contemporanei volto a pro-
muovere la lettura e il dialogo letterario nella comunità locale. 
Nei mesi di ottobre, novembre e dicembre sono stati accolti 

svariati autori della zona per la presentazione dei loro lavori. A 
metà ottobre, Antonella Badin, maestra dai numerosi hobby, 
ha presentato Pensieri sparsi in autunno, un libro fotografico 
con pensieri ed immagini. Supportata da interventi musicali di 
Maria Vittoria Turato e di Davide Zarantonello, oltre che dalle 
letture di Federica Doliman, la serata si è rivelata un grande 
successo. La settimana successiva è stato il turno di Gianluigi 
Coltri, che ha proposto Una giornata a Gerico, un romanzo 
che rielabora l’ultimo miracolo di Gesù e il suo incontro con 

Zaccheo, il capo degli esattori, come narrato nel Vangelo di 
Luca. A novembre sono stati ospitati tre autori con tre libri to-
talmente diversi, iniziando dal primo autore: Giovanni Florio 
con Micropolitica della rappresentanza. Dinamiche del pote-
re a Venezia in età moderna, intervistato da Claudia Schiavoi. 
Con questo saggio storico, edito da Carocci e premiato alla 
38° edizione del “Premio Brunacci per la storia veneta a Mon-
selice”, l’autore analizza le strategie adottate dalle comunità 
suddite della Repubblica di Venezia durante l’età moderna 
per interagire con il governo centrale, nonostante l’esclusione 
formale dai processi decisionali riservati al patriziato venezia-
no. La settimana successiva Raffaella Molon Battaglia ha 
presentato il nuovissimo romanzo Le madri non si scelgono, 
romanzo ambientato negli anni Ottanta in una piccola città 
di provincia. L’ultimo incontro novembrino ha avuto come 
ospite Fiorella Carcereri con la raccolta di racconti Diari di 
donne in panchina, che esplora le esperienze di cinque donne 
attraverso i loro diari personali, mettendo in luce le sfide e le 
delusioni affrontate nelle relazioni amorose. Anche a dicem-
bre si sono tenuti due incontri molto interessanti e partecipati. 

INCONTRARSI ATTRAVERSO LA CULTURA:
LE NOSTRE PROPOSTE PER VOI

Paolo Malaguti

Antonella Badin

Gianluigi Coltri           Giovanni Florio

Raffaella Molon Battaglia          Fiorella Carcereri
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Il primo ha ospitato Turridu Busato, direttore de “Il Basso 
Vicentino”, che ha presentato Xè rivà el Pojana, un testo 
che ripercorre l’importanza dell’almanacco meteorognostico 
vicentino con una lunga tradizione che risale al 1832, grazie 
agli studi di Giovanni Spello e dell’abate Antonio Masenello. 
La prima parte di questa rassegna si è conclusa con Nuccia 
Buratti, maestra in pensione, che ha parlato di Lo vuoi un 
caffè?, romanzo che della curiosa ricerca di una foto porta 
l’autrice a ripercorrere la storia d’amore dei propri genitori. 
Questa rassegna, organizzata con interesse e semplicità, rap-
presenta un’occasione per stimolare il dialogo culturale tra di-
verse realtà e generazioni, nonché per condividere le tradizio-
ni, le storie e le esperienze della propria comunità. Da gennaio 
saranno organizzati nuovi appuntamenti.

OTTOBRE ROSA: DUE INCONTRI ANCHE 
AD ORGIANO
L’Ottobre Rosa organizzato da ANDOS (Associazione Na-
zionale Donne Operate al Seno) è una campagna di sensibi-
lizzazione e prevenzione dedicata al tumore al seno, che si 
svolge ogni anno nel mese di ottobre. L’iniziativa fa parte di 
un movimento globale che coinvolge istituzioni, associazioni 
e cittadini, con l’obiettivo di sensibilizzare l’opinione pubbli-
ca sulla prevenzione e diagnosi precoce di questa malattia. 
Nel corso del mese, numerosi comuni dell’Area Berica hanno 
organizzato diverse serate informative. Il Comune di Orgia-
no ha accolto la proposta ANDOS con una serata tenuta dal 
Dott. Ferruccio Savegnago, medico e fisiatra dell’ULSS 8, 
dal titolo “Linfedema post intervento al seno: prevenzione e 
trattamento fisico”. Una seconda serata è stata organizzata dal 

comune. L’ospite della serata è stata Arianna Lorenzetto che 
ha parlato del suo libro Ma cosa mi sono messa in testa?, 
intervistata dalla psicologa Simona Wilman Mucchi: un lavo-
ro che parla con toni ironici dello choc e del disagio per una 
donna a causa della perdita dei capelli.

STOP ALLA VIOLENZA SULLE DONNE
Come ogni anno, viene organizzata una serata in occasione 
della giornata nazionale contro la violenza sulle donne. L’o-
spite della serata è stata la poetessa Federica Simonetto che 

ha intrattenuto il pubblico 
con un monologo tratto dal 
suo libro Donne orfane di 
virgole nere. A supporto del-
la scrittrice, sono intervenu-
te due volontarie del centro 
antiviolenza “Donna chiama 
Donna”, che hanno ricordato 
la possibilità di rivolgersi allo 
sportello predisposto per l’A-
rea Berica a Pojana Maggiore 
(aperto ogni 15 giorni il lune-
dì dalle 17:00 alle 19.00).

AMMINISTRAZIONEMarco Ongaro - Assessore alla Cultura, 
Turismo e Informazione

Turridu Busato           Nuccia Buratti

Federica Simonetto

Cristina Rossi e Lorella Oboe di Donna Chiama Donna

Sopra il Dott. Ferruccio Savegnago e Arianna Lorenzetto

Conferenza stampa presso sede ANDOS a Montecchio Maggiore
per la presentazione della campagna di sensibilizzazione
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EL MOROSO IMMAGINARIO
Sabato 23 novembre si è tenuta una serata coinvolgente in 
teatro con la commedia musicale El moroso immaginario, i 
cui testi e musiche sono state composte dal Maestro Giovanni 
Minuzzi. I coristi / attori del coro Xè Mejo Cantare di Villaga, 
affiancati da un ensemble musicale, hanno proposto uan serata 
dal forte richiamo alla cultura veneta, con battute e situazioni 
tipiche del folklore locale, offrendo sia divertimento che una 
riflessione sui valori e le tradizioni dell’epoca.

ACCENDIAMO IL NATALE
Il 7 dicembre 2024 si è tenuto il tradizionale evento “Accen-
diamo il Natale”, in una modalità un po’ rivisitata. L’appun-
tamento ha incluso l’accensione delle luci natalizie, creando 
un’atmosfera calda e accogliente per tutti i presenti, grazie alla 
preziosa partecipazione del Coro del Catechismo e de L’Ar-
chibugio Compagnia Teatrale. La grande novità di quest’anno 
è stata l’accensione della stella cometa al Parco Mottarella, or-
ganizzata dalla Pro Loco. Il gruppo di partecipanti, sollecitati 
dagli attori de L’Archibugio, è partito dal Palazzo dei Vicari 
per giungere poi al parco, dove Babbo Natale, aiutato dal Co-
mitato Biblioteca, ha consegnato un pensierino ai più piccoli. 
È stato possibile incontrare Babbo Natale anche sabato 14 e 
21 dicembre al Chiosco Mottarella, grazie al supporto del Co-
mitato Genitori. Insomma, “Accendiamo il Natale” ha rappre-
sentato un’occasione speciale per condividere insieme l’inizio 
delle festività, promuovendo la cultura e le tradizioni locali.

“CONCERTO NATALIZIO PAESE CHE VAI, 
NATALE CHE TROVI”

Anche quest’anno Comune, Pro Loco e Parrocchia hanno or-
ganizzato l’atteso concerto di Natale. È stato invitato il coro 
Chorus Verona, che si distingue per la sua versatilità e la capa-
cità di interpretare brani di diverse epoche e stili, dal pop, allo 
spiritual, al gospel, sempre con grande attenzione alla qualità 
vocale e all’interpretazione musicale. 

I SABATI DELLA BIBLIOTECA E LE
ATTIVITÀ DI LETTURA
È ritornata l’iniziativa I sabati della biblioteca, incontri per 
giovani lettori. A novembre è stato ospitato Stefano Zampie-
ri, che ha presentato i suoi racconti tratti da Ardalia: amicizia 
è volare, dai quali emerge il valore profondo dell’amicizia e le 
relazioni umane, intrecciando temi di crescita personale, sfide 
e sogni. Inoltre, l’autunno ha portato con sé anche una novità: 
l’attivazione di un laboratorio di mandala, tenuto da Marile-
na Silvoni. Diffusi in diverse tradizioni culturali e spirituali, i 

AMMINISTRAZIONE

Il Maestro Giovanni Minuzzi con il coro Xè Mejo Cantare
di Villaga

Marco Ongaro - Assessore alla Cultura, 
Turismo e Informazione
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mandala sono simboli universali dalla struttura cir-
colare e ricchi di significati. Rappresentano l’uni-
verso e tutto ciò che ci circonda.
Sono un potente strumento per ritrovare equili-
brio, calmare la mente e risvegliare la creatività. 
Disegnare, colorare o semplicemente osservare un 
mandala stimola la concentrazione e favorisce il ri-
lassamento. Infine, Anna ed Elisabetta sono sempre 
attente alla lettura, predisponendo scaffali tematici 
in base a certi anniversari o festività e dando con-
sigli di lettura ai numerosi utenti della biblioteca.
I prestiti in biblioteca danno sempre ottimi nume-
ri (oltre 5.000 prestiti e 2.400 prenotazioni).
Inoltre, ricordiamo che nel 2025 si festeggeranno 
i primi 50 anni di biblioteca pubblica!

AMMINISTRAZIONE

Via Libertà 16 - Orgiano (VI)

d i  S a g g i o r a t o  A n n a

Il concerto spettacolo nasce dall’esigenza e dalla volontà di 
riportare le piccole comunità nelle quali viviamo ad una tradi-
zione di un recente passato: il filò.
Qualche anno fa, Maria Rosa Cenci, insegnante in pensio-
ne, ha pubblicato il libro Qua, ‘na volta, se fasèa filò, una 
raccolta di racconti derivanti dalla tradizione orale del primo 
Novecento.
Da qui è nata l’idea di creare un prodotto inedito, coinvolgen-
do il coro femminile Le Canterine del Feo, gruppo di signore 
che cantano ed interpretano i canti di una volta con passione 
e una precisa musicalità. Tra l’altro, la cantante Patrizia La-
quidara le ha portate con sé a Sanremo 2011 al Teatro Ariston.
L’iniziativa ha coinvolto anche Carlo Rossi, studente di beni 
culturali e aspirante attore, che ha dato voce, con la sua bra-

vura e raffinata tecnica teatrale, ad una selezione di testi tratti 
dal libro di Cenci.
La serata, pertanto, è stata un connubio di canti e parole, ma 
non organizzati casualmente. Molte sono state le tematiche 
trattate, sia comiche che tristi: da canti simpatici sulla sposa, 
sulle relazioni e sulla gioventù a canti più tristi e grigi sulla 
guerra. Anche il palcoscenico è stato allestito con oggetti del-
la tradizione rurale. L’evento è stato un clamoroso successo: 
il teatro si è riempito rapidamente e gli applausi sono stati 
scroscianti.
Molte le risate, molte le esclamazioni del tipo “xèra proprio 
cossì!” e molta la soddisfazione di aver colto appieno l’obiet-
tivo. Credo proprio verrà riproposto un bis, vista anche la ri-
chiesta da coloro che non hanno potuto partecipare. 

EL FILÒ DE ‘NA VOLTA

Marco Ongaro - Assessore alle Cultura,
Turismo e Informazione
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AMMINISTRAZIONE Marilisa Orlando - Assessore al Bilancio
e Servizi Sociali

Il 22 giugno ORGIAN VIP ha chiuso in bellezza le atti-
vità, prima della pausa estiva, con una memorabile cena 

presso “Le Fontanelle”, preparata dall’Associazione Fanti, 
dopo lo sfizioso aperitivo della Pro Loco, che ha visto la 
partecipazione di oltre 80 persone, tra V.i.p. e simpatizzanti.
Dopo il saluto del Sindaco, la cena si è svolta in allegria 
tra chiacchiere e risate, con l’immancabile lotteria finale. I 
partecipanti si sono poi dati appuntamento il giovedì sera 
1^ agosto per “mangiare in sagra” a Orgiano, giusto per 
non perdere l’abitudine mangereccia e per spezzare la noia 
estiva. 
Passata l’estate, a metà settembre sono ri-
cominciati gli incontri, sempre al mercoledì 
pomeriggio (dalle 15.00 alle 17.00 è l’orario 
invernale) e sempre con la frizzante parte-
cipazione di una quarantina di persone. Si 
continua con il gioco delle carte, distribuite 
su più tavoli, con la tombola e con le ricche 
merende dove spesso le signore preparano 
sostanziosi dolci (torte e dolcetti vari), sem-
pre assai graditi da tutti! 
Il tavolo della manualità ha visto un aumento della parte-
cipazione: i lavori svolti dalle signore dalle “mani d’oro” 
sono una meraviglia e ci stupiscono ogni volta! La decora-
zione del cartellone con il logo “Orgian V.I.P.” viene mo-
dificata a seconda delle stagioni: ci sono state le versioni 
primaverile, autunnale e ora c’è quella natalizia. 
Per non parlare del nostro bellissimo Albero di Natale che 
trionfa accanto al cartellone di Orgian V.i.p., stracolmo di 
preziosi addobbi ovviamente “tutti fatti a mano”.
A partire da ottobre abbiamo, ogni secondo mercoledì del 
mese, la presenza del Sindaco, che passa a salutare e ad 
ascoltare le esigenze, i dubbi, le riflessioni dei partecipanti 
e ad esporre novità che li riguardano più direttamente.
Riscuotono molto successo i pranzi, che ora vengono or-
ganizzati mensilmente grazie all’impegno di Vincenzina e 
Susanna: a ottobre ci siamo recati presso la trattoria “Al La-
ghetto” di Cicogna, mentre a novembre siamo tornati alla 
“Porziuncola” di Lonigo.
Ci aspetta ora “La Baita” di Sossano per festeggiare insie-
me l’ultimo dell’anno (a mezzogiorno)! 
E a proposito di festeggiamenti…non possiamo certo di-

menticare che a 
gennaio Orgian 
V.I.P. “compie” 
un anno! Le no-
stre attività con-
tinueranno anche 
nel 2025 con tan-
te novità….che 
Vi invitiamo a 
venire a scoprire. 
Solo un’anticipa-
zione…apriremo anche un tavolo “solo ciacole” per chi ha 
solo voglia di scambiare due sane chiacchiere.
Un ringraziamento particolare va alla Pro Loco, che ha rin-
novato anche per i prossimi due anni la convenzione con il 
Comune per la gestione del Centro Anziani. 
Ci auguriamo che il nuovo anno porti ancora altri parteci-
panti e tante nuove iniziative!
In attesa di festeggiare il compleanno V.I.P. cogliamo l’oc-
casione per porgere i Nostri migliori auguri di Buone Feste!

Marilisa Orlando e Marta Moretti

ORGIAN V.I.P.: PRONTI A FESTEGGIARE
1 ANNO DI ATTIVITÀ!

E-mail info@almaluce.it

Telefono
Indirizzo Via San Feliciano, 21

36045 Alonte (VI)

0444 874036

  Un luogo unico dove vivere il ricordo



13la notizia

Solitamente questi spazi vengono utilizzati 
per parlare di accadimenti ed eventi, pas-

sati o futuri, inerenti alla nostra comunità, ma 
nel mio intervento intendo ampliare il nostro 
senso di comunità a livello di popolo Veneto, 
andando ad omaggiare una delle più importan-
ti figure storiche vissute nel nostro territorio.
Nel 2024 infatti, con numerose iniziative sia 
a livello veneto che italiano, si sono andati a 
commemorare i 700 anni dalla scomparsa di 
Marco Polo, noto per essere uno dei primi eu-
ropei ad esplorare in profondità l’Oriente e a 
documentare le sue esperienze in modo detta-
gliato. La sua opera, “Il Milione”, rappresenta 
una finestra affascinante su un mondo che per 
molti occidentali era avvolto nel mistero.
Da quando lasciò la sua Venezia nel 1271, 
viaggiò per più di 20 anni, visitò città come Acri e Costan-
tinopoli, Trebisonda e Samarcanda, Baghdad e Karakorum, 
Pechino e Hangzhou, lungo la sua strada attraversò mari e 
montagne, laghi e fiumi, assistette ad assedi di città, cadde 
in malattia e venne anche attaccato dai predoni.
Ma di tutte le sue avventure ed esperienze vissute, forse 
quella che più mi affascina è il fatto che per 17 anni, ricoprì 
la carica di consigliere e diplomatico alla corte del Gran 
Khan; provenendo infatti da una famiglia di mercanti esso 
fu un abile consigliere, mentre grazie alle sue immense 
esperienze di viaggio e conoscenze divenne anche un buon 
diplomatico, un equilibrato connubio quindi fra un buon 
amministratore ed un buon politico, cosa che raramente si 
è verificata nella storia soprattutto per il fatto che le due 
figure spesso collidono.
Chiudo questo intervento omaggiando nuovamente la figu-

ra di questo grande personaggio Veneto conosciuto in tutto 
il mondo con il pensiero di una docente di scienze politiche 
dell’Università di Salonicco, che ho conosciuto nel lonta-
no 2014 all’ombra delle mura venete della fortezza di Spi-
nalonga, durante uno dei miei viaggi in terra ellenica, che 
sintetizzando mi disse :”Un buon amministratore dovrebbe 
anche essere un buon politico, ma spesso risulta difficile 
in quanto il buon amministratore, ragionando sul lungo 
periodo, cerca di amministrare al meglio la cosa pubblica 
tentando di garantire sempre un bilancio pulito e in ordine, 
risultando però talvolta impopolare, mentre il buon politi-
co, ragionando nell’immediatezza,  per non essere sgradito 
al popolo e per salvare la faccia, tendenzialmente prende 
decisioni popolari, che però spesso non sono salubri per le 
finanze della collettività.

Bellin Diego

AMMINISTRAZIONE

Chiuderà anche l’ufficio postale di Orgia-
no? 

Nonostante le voci che si rincorrono in paese 
da qualche tempo, nei giorni scorsi è perve-
nuta al Sindaco comunicazione da parte del 
Direttore generale di Poste Italiane con la 
quale siamo stati informati che, a partire dal 
10 dicembre, sarà possibile per i cittadini re-
sidenti nel nostro Comune attivare la richie-
sta del passaporto e del rinnovo, presentando 
la documentazione direttamente allo spor-
tello dell’ufficio postale e ricevendo, poi, il 
passaporto a domicilio. 
Per chi non ne fosse a conoscenza, l’iter per 
il rinnovo del passaporto costituisce da anni 
una “nota dolente” in tutta la provincia in quanto occorre 
fissare un appuntamento tramite piattaforma on-line -con 
una disponibilità di posti limitatissima- ed attendere mesi 
per il rilascio, salvo esigenze legate a ragioni di lavoro de-
bitamente documentate. 
Le novità si inseriscono in un più ampio progetto “Polis – 
Casa dei Servizi di Cittadinanza digitale” che sarà avviato 

entro il 2026. 
Si tratta di un progetto del go-
verno con l’obiettivo di favorire 
la coesione economica, sociale e 
territoriale del Paese e il supera-
mento del digital divide nei pic-
coli centri e nelle aree interne.
Nell’ambito del progetto è previ-
sta la realizzazione di una rete di 
ricarica per veicoli elettrici pres-
so i parcheggi nei pressi degli uf-
fici postali.
Il nostro comune rientra tra quel-
li selezionati da Poste Italiane per 
la realizzazione dell’infrastruttu-

ra per la ricarica dei veicoli elettrici e, nei prossimi mesi, 
verranno poste in essere le attività preliminari necessarie 
all’installazione. 
Al momento, pertanto, il Comune di Orgiano non rientra 
tra i 67 Comuni del Veneto colpiti dalla chiusura e dai ta-
gli degli uffici comunicati nelle scorse settimane da Poste 
Italiane.

PROGETTO POLIS: TANTE NOVITÀ!

MARCO POLO, 700 ANNI DEL GRANDE
NAVIGATORE VENETO

Marilisa Orlando - Assessore al Bilancio
e Servizi Sociali



14 la notizia

AMMINISTRAZIONE A cura dei Consiglieri Comunali

L’ Amministrazione Comunale, con l’obiettivo di far co-
noscere meglio ai propri cittadini le realtà associative 

presenti nel nostro paese, ha deciso di dare spazio in questo 
numero all’Associazione Pro Loco di Orgiano ed all’Asso-
ciazione Gruppo Amici di Pilastro La Rua a.p.s.
La collaborazione tra l’amministrazione e le varie associa-
zioni presenti nel nostro territorio è di fondamentale impor-
tanza per il tessuto sociale della nostra comunità. 
L’Amministrazione e gli uffici comunali sono impegnati nel 
mettere a disposizione il supporto necessario alle singole 
associazioni per consentire lo svolgimento delle proprie at-
tività e ad accompagnarle nel rispetto delle norme di legge.
Il rispetto, la collaborazione e la solidarietà sono i principi 
fondamentali su cui crediamo si debba fondare il rapporto 
fra le associazioni presenti nella nostra comunità.

A TU PER TU CON: ANNA FERRARO,
PRESIDENTE PRO LOCO DI ORGIANO
L’assemblea di rinnovo della Pro Loco di Orgiano svolta lo 
scorso marzo ha confermato a pieni voti Anna Ferraro alla 
guida dell’associazione. 
Originaria di Sossano, residente a Noventa ma Orgiane-
se d’adozione, dal 2006 è parte integrante della Pro Loco 
di Orgiano a cui ha dedicato gran parte del proprio tempo 
come volontaria.
Il “grande passo” con la nomina di Presidente è stato uf-
ficialmente intrapreso durante il rinnovo del consiglio di-
rettivo svolto nel 2018. Chiedendole cosa l’abbia spinta a 
candidarsi, i suoi occhi si sono da subito illuminati: “La 
prima assemblea pubblica del 2018 si è chiusa senza l’ele-
zione del presidente. Durante la seconda riunione mi sono 
proposta per svolgere il ruolo di presidente.” – ci racconta 
Anna – “Sentire che questa associazione poteva chiudere 
mi ha fatto piangere il cuore. Senza pensarci due volte, ho 
quindi deciso di accettare”.
Ad oggi, i volontari della Pro Loco che collaborano attiva-
mente agli eventi pubblici sono per la maggior parte resi-
denti nel comune di Orgiano. Tuttavia, la partecipazione di 
persone che arrivano da fuori comune è essenziale per far 
fronte all’impegno richiesto per la buona riuscita di qual-
siasi evento.
Nel sabato di metà novembre in cui l’abbiamo incontrata, 
il suo telefono ha continuato a squillare. Chi la cerca per 
supporto tecnico, chi per una domanda organizzativa: tutti 
hanno bisogno del Presidente della Pro Loco. 
Tra una telefonata e l’altra abbiamo posto ad Anna una se-
rie di domande, a cui lei non ha esitato a rispondere.
Qual è, a tuo avviso, il ruolo della tua associazione nel 
contesto sociale del nostro comune.
“Penso che la Pro Loco possa rappresentare un punto di 
riferimento per le altre associazioni presenti ed attivamente 
impegnate a raggiungere lo scopo di promozione del terri-
torio, offrendo piena disponibilità e collaborazione. 
Ogni anno lavoriamo con l’obiettivo di promuovere il ter-
ritorio senza dimenticarci di essere presenti in modo pro-
fondo nel tessuto sociale di Orgiano. Non organizziamo, 
infatti, solo eventi pubblici ma cerchiamo di dare un aiuto 
concreto a quelle situazioni di difficoltà che sono note solo 
all’ufficio affari sociali del comune di Orgiano”.
Molto spesso sentiamo parlare di mancato ricambio ge-

nerazionale. Com’è la situazione nella tua associazione?
“Anche noi, come qualsiasi realtà, stiamo riscontrando 
qualche difficoltà. Negli ultimi anni, tuttavia, la partecipa-
zione di giovani volontari alla sagra paesana è aumentata. I 
volontari con più esperienza stanno cercando di trasmettere 
la passione ai ragazzi più giovani, che arrivano sempre ca-
richi di entusiasmo e con voglia di fare. Cerchiamo quindi 
di lavorare tutti insieme con piena collaborazione, dimo-
strando apertura ed ascolto nei confronti delle nuove idee 
che i giovani ci stanno trasmettendo”.
Negli ultimi anni, ci sono stati dei momenti di difficoltà ?
“Abbiamo iniziato il 2024 nell’attesa del rinnovo del con-
siglio direttivo. L’elezione ha visto un notevole cambia-
mento rispetto all’organigramma precedente: su 7 membri 
del consiglio, 5 sono volti nuovi. Questo cambiamento ha 
richiesto un primo periodo di confronto ed assestamento, al 
termine del quale abbiamo ingranato la marcia giusta per 
l’organizzazione della sagra paesana”.
Quali sono i nuovi progetti per il 2025 ?
“Attualmente siamo tutti concentrati per chiudere bene 
l’anno. Abbiamo ancora una serie di eventi da fare tra cui la 
marcia dell’8 dicembre e l’accensione dell’albero di Natale. 
Dopo un po’ di meritato riposo, partiremo spediti nell’orga-
nizzazione degli eventi del 2025. Una cosa che mi piace-
rebbe fare nel prossimo anno è lasciare ancora più spazio ai 
giovani all’interno della nostra associazione. Penso infatti 
che, più che del coraggio, i giovani abbiano bisogno di uno 
spazio per esprimersi e confrontarsi. Vorrei pertanto creare 
un nuovo gruppo giovani a cui lasciare pian piano sempre 
più responsabilità. L’obiettivo è attirare i giovani non solo 
durante il nostro evento principale della sagra paesana ma 
trovare una collaborazione più attiva durante tutto l’anno”.
Un messaggio conclusivo per i cittadini di Orgiano.
“L’associazione Pro Loco fa dei suoi volontari la sua forza. 
Chiunque abbia voglia di mettersi in gioco può contattarci, 
le nostre porte sono sempre aperte. Non c’è nessun vincolo 
od obbligo purché tutti i volontari condividano lo spirito 
che sta alla base della nostra associazione: fare qualcosa 
per il nostro paese e soprattutto fare del bene agli altri”.

A TU PER TU CON: GAETANO RAMANZIN, 
PRESIDENTE GRUPPO AMICI DI
PILASTRO LA RUA A.P.S. 
Fondata da un gruppo di amici a metà degli anni 2000, l’as-
sociazione Gruppo Amici di Pilastro La Rua a.p.s. ha come 
punto di riferimento Gaetano Ramanzin.
Nato a Cagnano, dall’età di due anni si è trasferito a Settimo 

VOCE ALLE ASSOCIAZIONI
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Torinese con la propria famiglia. Torna a Pilastro nel 2006, 
occupandosi prima di allenare i giovani del Pilastro Orgia-
no e poi, con la morte di Don Romeo, di dare continuità al 
gruppo La Rua. 
La perdita di una figura storica come Don Romeo, infatti, 
aveva lasciato un enorme vuoto all’interno della comunità 
di Pilastro. Gaetano, che aveva già alle spalle oltre 30 anni 
di esperienza nel volontariato nelle associazioni del tori-
nese, ci racconta di essersi sentito in dovere di candidarsi 
come presidente del gruppo La Rua in modo tale da non 
disperdere quanto era stato fatto fino ad allora.
Durante la nostra chiacchierata abbiamo percepito sin da su-
bito il suo grande senso di responsabilità nei confronti della 
comunità ma soprattutto la disponibilità al confronto ad allo 
scambio di idee. 
In tutti i suoi racconti il soggetto “noi” è sempre davanti 
al soggetto “io” personale. Di quegli anni passati nei sob-
borghi di Torino, infatti, Gaetano ci racconta molti aneddoti 
legati da un unico filo conduttore: comunità, intesa come 
luogo in cui le persone possono incontrarsi, parlare e condi-
videre del tempo insieme.
Tra una risata e l’altra, abbiamo quindi deciso di porgere a 
Gaetano una serie di domande.
Qual è, a tuo avviso, il ruolo della tua associazione nel 
contesto sociale del nostro comune.
“Penso che la nostra associazione debba essere un punto di 
riferimento per la comunità. Dare la possibilità alle persone 
di stare insieme e di confrontarsi, specialmente al giorno 
d’oggi, è dal mio punto di vista una cosa bellissima. Degli 
anni che ho passato a Settimo Torinese ho molti ricordi fe-
lici legati agli eventi ed alle feste che organizzavamo. Per 
questo motivo, penso che uno dei nostri obiettivi principali 
sia permettere alle persone di incontrarsi. Che sia davanti 
ad una tavola, su una panchina o in qualsiasi altro modo, le 

persone devono poter stare insieme.
Allo stesso tempo, penso che sia fondamentale non perdere 
le tradizioni storiche che rendono unico ogni nostro paese. 
Dare la possibilità alle persone di oggi di rivivere le nostre 
vecchie tradizioni, molte ormai dimenticate, consente di 
non perdere le proprie radici”.
Molto spesso sentiamo parlare di mancato ricambio ge-
nerazionale. Com’è la situazione nella tua associazione?
“Negli ultimi anni molti ragazzi si sono avvicinati alla no-
stra associazione. Vedere la partecipazione dei ragazzi più 
giovani consente a noi volontari più anziani di trovare la 
forza per continuare. 
Mi piacerebbe lasciare sempre più spazio ai giovani in modo 
che possano assumere un ruolo di responsabilità all’interno 
della nostra associazione. In questo passaggio di consegne, 
però, sarà fondamentale il supporto di noi volontari più 
esperti: abbiamo il compito di accompagnare il ricambio 
generazionale”.
Negli ultimi anni, ci sono stati dei momenti di difficoltà ?
“Sicuramente dopo il Covid è cambiata la partecipazione 
delle persone. Se da un lato si è riscoperta la bellezza del-
lo stare insieme alle sagre paesane, dall’altro lato diventa 
sempre più difficile trovare dei volontari. Attualmente, la 
nostra associazione conta diverse persone che arrivano da 
fuori comune. Per svolgere qualsiasi attività è fondamentale 
la presenza dei volontari in fase di preparazione, svolgimen-
to e post evento: questo fattore incide notevolmente sulla 
possibilità di organizzazione”.
Quali sono i nuovi progetti per il 2025 ?
“Le nostre forze sono concentrate sugli ultimi due eventi che 
abbiamo in programma per il 2024. L’accensione dell’albe-
ro di Natale, nel piazzale di fronte alla chiesa di Pilastro, per 
domenica 8 dicembre ed il tradizionale brindisi di scambio 
auguri al termine della messa di Vigilia il 24 dicembre. 
A fine del 2025 avremo il rinnovo del consiglio direttivo da 
cui dipenderà anche l’organizzazione del gruppo”.

Un messaggio conclusivo per i cittadini di Orgiano.
“Qualsiasi associazione fa dei volontari la propria forza. 
Qualsiasi evento, anche il più piccolo, richiede molte ener-
gie prima, durante e dopo lo svolgimento. Le nostre porte 
sono sempre aperte, chiunque abbia voglia di fare qualcosa 
per il nostro paese è ben accetto. 
Infine, vorrei ricordare a tutti uno dei miei motti: non ha 
senso arrabbiarsi, la vita è unica e non dobbiamo perdere 
tempo inutilmente”.

Andrea Scavazza

A cura dei Consiglieri Comunali
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Buone feste a tutti. 
Purtroppo a causa della malattia, Suor IdaPaola non 

ha potuto essere presente alla nomina di cittadina Onoraria 
di Orgiano e a distanza di poco meno di 30 giorni, sere-
namente è tornata tra le braccia del Padre. La cittadinanza 
onoraria è un riconoscimento che un Comune può attribuire 
ad una persona per i suoi particolari meriti nei riguardi di 
una comunità: questa, in breve, è la definizione dell’istitu-
to della cittadinanza onoraria. Questo è il ringraziamento 
a Don Gabriele, parroco di Orgiano per oltre 16 anni; Lo 
ricorderemo per sempre con grande affetto e stima perché 
non solo è stato vicino, ai suoi parrocchiani, ma è diventato 
uno di noi, anzi il nostro leader. Una sua caratteristica era la 
sua incessante voglia di avvicinare la gente, di coinvolgerla 
sempre con fare discreto. L’iniziativa di portare la Chiesa 
in famiglia durante le messe in contrada; numerosi sono i 
parrocchiani che ha avvicinato e che gli rimarranno ricono-
scenti per sempre. Ha impegnato il suo tempo per portare 
una parola a tutte le famiglie del paese con rispetto e grande 
disponibilità al dialogo, anche non religioso. Agli incontri 
di catechismo il suo saluto entusiasta accoglieva i ragazzi, 
insieme alle catechiste che ha sempre aiutato e sostenuto.
Non è mai mancata la sua presenza con gli anziani o nella 
Casa di Riposo, con gli ammalati e le loro famiglie nei mo-
menti tristi o difficili. Sempre disponibile verso coloro che, 
con il loro umile servizio, si sono dedicati e si dedicano alle 
pulizie, agli allestimenti per le cerimonie, al presepio, alla 
raccolta del ferro. Quasi tredici anni di impegno con alti e 
bassi senza mai chiedere direttamente un sostegno finan-
ziario, nella completa fiducia della provvidenza, convinto 
che “i parrocchiani quando vedranno sapranno essere ge-
nerosi”. Tutta la comunità gli è grata e desidera, ribadire 
l’umanità la caparbietà e di solidarietà.
Don Gabriele lo si può definire “il parroco generoso”; qui 
ad Orgiano ha sempre donato il suo tempo con molta di-
sponibilità, intelligenza e affabilità, un parroco che è riusci-
to ad avvicinare tutti senza distinzione di religione, sesso, 
credo politico creando con questi una empatia senza pre-
cedenti. È stato il don più imprenditore che il paese abbia 
avuto, quello che ci ha consegnato una chiesa egregiamente 
ristrutturata che oggi rappresenta un elemento architetto-

nico unico del nostro territorio. Don Gabriele ha scritto, 
durante la sua permanenza ad Orgiano, un pezzo di storia 
della nostra comunità. 
Altra persona che resterà ei nostri cuori è sicuramente Suor 
Idapaola Belcaro, ha iniziato il servizio pastorale ad Or-
giano dal 16.07.1994 al 19.07.2004 Da tale data si è tra-
sferita presso la comunità Casa della Preghiera di Noventa 
Vicentina con il compito di seguire il servizio pastorale di 
Orgiano, servizio che continua tuttora. Quando è arrivata 
ad Orgiano si è fatta subito notare per la Sua capacità di ac-
cogliere sempre con il sorriso sulle labbra le varie persone 
che andava ad incontrare, sia i bambini della scuola ma-
terna, sia i loro genitori sia anche gli anziani della vicina 
Casa di Riposo nei cui confronti ha assunto fin da subito 
un atteggiamento di disponibilità all’ascolto, di accompa-
gnamento nelle difficoltà del quotidiano, di supporto nella 
pratica religiosa e di vicinanza nel momento del passaggio 
estremo dalla vita alla morte.
Il suo ottimismo e la sua apertura alla vita ne hanno fatto 
immediatamente una persona di riferimento per i genitori 
dei bambini della scuola materna, persona cui confidare le 
difficoltà del ruolo genitoriale e a cui attingere per essere 
rafforzati negli inevitabili dubbi che tale ruolo comporta. 
Non c’è stata da quel lontano 1994, una cerimonia religio-
sa, un evento significativo per la comunità, un momento di 
incontro che non abbia visto la sua presenza attiva, dinami-
ca e sempre coinvolgente. Anche loro malgrado le persone 
da Lei interpellate non hanno potuto dire di no alla Sua 
richiesta di leggere un passo delle Sacre Scritture durante 
la messa, di intonare un canto quando mancava l’organista 

AMMINISTRAZIONE A cura dei Consiglieri Comunali

DON GABRIELE E SUOR IDAPAOLA,
ORGIANESI PER SEMPRE!
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o di svolgere qualche servizio a beneficio della comunità. 
Quante famiglie di Orgiano con un malato in casa l’hanno 
vista arrivare per portare la comunione o anche solo per dire 
una parola di conforto e di condivisione!!!
Quante volte il malato, ricoverato all’ospedale di Noven-
ta Vicentina, beneficiava della sua visita come se fosse una 
persona di casa che, in più, ti portava un pensiero di spe-
ranza e di fiducia nel Signore, presenza da Lei vissuta e tra-
smessa come quella di una persona concreta che viaggia al 
tuo fianco per darti consolazione e una visione della vita 
aperta all’eternità. Quante volte ha stimolato i ragazzi a fare 
i chierichetti, ad aiutare il sacerdote nelle celebrazioni reli-
giose, ad essere parte attiva nella vita della comunità!!!
Tutto questo per dire che Suor Ida Paola ha sicuramente ac-
quisito dei meriti tutti particolari nei confronti della comuni-
tà di Orgiano, in cui ha operato per ben 36 anni (1988-2024), 
non meriti artistici, letterari o scientifici, ma piuttosto meriti 
dello Spirito, che parlano ai nostri cuori che ci hanno inse-
gnato e ci insegnano tuttora a diventare migliori, a metterci 
a servizio e a dare il meglio di noi stessi a beneficio degli 

altri. Suor Idapaola è un modello da cui trarre forza per-
ché, nonostante l’età, continua ad essere presente nella 
nostra comunità e a dirci che, malgrado le difficoltà, le 
prove e le cadute la vita è degna di essere vissuta con 
entusiasmo e solidarietà, che ognuno di noi deve mettere 
a disposizione i propri talenti per onorare il Signore e 
per renderlo presente nel quotidiano di ciascuno. Abbia-
mo più che mai bisogno di modelli cui fare riferimento: 
Suor Ida Paola lo è sicuramente! Il consiglio comunale 
ha convocato la comunità intera per conferire la Cittadi-
nanza Onoraria a Don Gabriele e Suor Ida Paola: due cit-
tadini arrivati in terra orgianese per svolgere la propria 
missione e che si sono distinti in parole, opere ed azioni. 
La presenza di una folla è testimonianza di riconoscen-
za! Lo straordinario del loro operare è emerso dal loro 

porsi verso chiunque con atteggiamenti comprensivi, attenti, 
buoni e solidali.
Questi doni umani sono stati possibili perché gli orgiane-
si hanno saputo riconoscere e valorizzare il buono trasmes-
so anche nelle azioni più semplici, ma sempre efficaci nelle 
varie circostanze. 
L’unanimità orgianese si è riunita mercoledì 27 per espri-
mere con una grande cerimonia il suo “non dimentico” la 
grande benevolenza ricevuta da Don Gabriele e da Suor Ida 
Paola”. 
È stata lodevole la tanta gratitudine dimostrata nel saper 
mantenere vivo nel corso del tempo il ricordo buono per chi 
ha saputo donarsi in modo semplice, continuo, umano e per 
questo grandioso. 
Dall’encomiabile impegno profuso a favore della comunità 
di Orgiano con umiltà discrezione e grande tenacia e di don 
Gabriele che ha avuto gli stessi meriti e lo stesso compor-
tamento nei confronti della comunità di Orgiano in modo 
diverso. Da questo dialogo occasionale ha preso corpo l’i-
niziativa che ci visti raccolti presso la sala polifunzionale 
“Le Fontanelle” e per la cui buona riuscita tante persone si 
sono spese. Per questo voglio ringraziare il sindaco e con-
siglio comunale che con il loro consenso espresso con un 
voto favorevole, hanno creduto nella proposta formulata e 
l’hanno fatta propria e tutte quelle persone che lavorano die-
tro le quinte e che hanno contribuito alla buona riuscita di 
questa festa, grazie perché hanno consentito alla comunità 
di Orgiano di esprimere affetto, stima e riconoscenza a due 
persone speciali che per anni sono state fisicamente tra noi e 
che rimarranno in modo indelebile nel nostro ricordo. Mer-
coledì 27 Novembre 2024 gli orgianesi, traboccanti di bene 
umano, hanno accolto nel proprio cuore e nella propria terra 
Don Gabriele e Suor Ida Paola PER SEMPRE! 

Giorgio Zanconato

AMMINISTRAZIONEA cura dei Consiglieri Comunali



18 la notizia

A partire dal 1 novembre 2024 è in vigore il secondo pia-
no degli interventi, che prevede importanti novità per lo 

sviluppo del nostro comune. Chi ha partecipato alla manife-
stazione d’interesse e ha ricevuto un riscontro positivo può 
ora procedere con l’avvio dei lavori richiesti.
Dopo oltre vent’anni di inattività, riparte finalmente l’edi-
lizia produttiva con la realizzazione di due nuovi siti  nel 
nostro territorio. Grazie all’uso della variante ex Art. 4 della 
Legge Regionale 55/12, verrà insediata una nuova attività 
produttiva in un’area industriale precedentemen-
te decaduta. Il nuovo stabilimento, che si esten-
derà su circa 6000 mq, sorgerà vicino alla strada 
provinciale, senza però causare un aumento si-
gnificativo del traffico nella viabilità comunale.
Sempre grazie a una variante alla legge regio-
nale, verrà completata un’area industriale già 
consolidata, situata nei pressi della nuova rota-
toria. La progettazione dello stabile è ormai in 
fase avanzata.
Un altro importante sviluppo riguarda la zona di 

Ca’ Losca, dove, dopo vent’anni di stasi, è stato acquista-
to all’asta pubblica un importante terreno destinato a uso 
commerciale e residenziale. Il piano urbanistico originario 
prevedeva la costruzione di un’area commerciale lungo la 
provinciale San Feliciano, con una zona residenziale posta 
retrostante. A breve, i lavori per la realizzazione di questi 
progetti prenderanno il via, portando nuove opportunità di 
sviluppo economico e residenziale per la nostra comunità.

Alberto Pedrina

AMMINISTRAZIONE
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A cura dei Consiglieri Comunali

L’Amministrazione Comunale si congratula con i Neo Laureati per il traguardo 
raggiunto e augura loro un futuro ricco di soddisfazioni!
Comunica la tua Laurea a marco.o92@live.it così verrà pubblicata nel prossimo numero.  
Data Nome   Cognome Corso di laurea    Università
22/10/24 Lucrezia     Zorzi Laurea Magistrale in Mathematics  Università di Verona
05/12/24 Guido  Zorzi Laurea Triennale in Economia e Commercio   Università di Verona

I NUOVI DOTTORI ORGIANESI

 Hanno coronato il loro sogno d’amore:
Matrimoni celebrati al 30/11/2024

Sposo   Sposa             data matr.   
AGHITO FABIO  GONZATO ELISA  21-09-2024

RESIDENTI AL 30/11/2024 N. 2.999
di cui maschi 1.477, Femmine 1.522. Stranieri 214, di cui Maschi 99, Femmine 115. Famiglie totali: N. 1.186 

Ci hanno lasciato:
Deceduti dal 01/07/2024 al 30/11/2024

La cicogna ci ha portato: (dal 01/07/2024 al 30/11/2024)
cognome         nome                 nascita           pat./mat.   
VACCARI       AURORA         09/07/2024       VACCARI GIUSEPPE/TEZZA ELISA 
BELLIN          ENEA               31/07/2024       BELLIN DIEGO/GIACOMINI GIADA 
MARCHETTO VIOLA             27/08/2024       MARCHETTO VITTORIO/POLI PAOLA 
FRANCHETTI NICOLE           31/08/2024       FRANCHETTI LUCA/SEGALIN LARA 
FERRARI        ESTER             20/09/2024       FERRARI TERENCE/CAMPIGLIO GENNY 
GOLUBOVIC ANASTASIA     27/11/2024        GOLUBOVIC DUSAN/PERON ELISA MARIA 

cognome      nome  data
ZAPPON GIAN PAOLO        16/07/2024 
MAISTRELLO ANGELA         02/08/2024 
SANTIN MARCELLO             08/09/2024 
SPAGNUOLO ANNUNZIATA18/09/2024 
ZACCARIA DOLORES           26/09/2024 
BORIN RENATO GIUSEPPE  02/10/2024 
SEGALIN ANTONIO              11/10/2024 
ANDRIOLO ANGELO           17/10/2024 
FRISON LEONZIO              02/11/2024 
SCARPETTA GIUSEPPE         12/11/2024 
DOVIGO LUIGINO                30/11/2024 
FRISON AMPELIO                01/12/2024 

RIPARTENZA DELL’EDILIZIA PRODUTTIVA NEL
NOSTRO COMUNE: NUOVI INTERVENTI IN ARRIVO
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SCUOLA

Le insegnanti e le educatrici della Scuola dell’Infanzia e 
Nido Integrato “M. Immacolata” di Pilastro a settembre 

hanno aperto le porte ai loro meravigliosi bambini che ogni 
giorno colorano la scuola di vitalità, gioia ed entusiasmo.
In modo particolare, in questo anno scolastico, i bambini 
sono aumentati e ciò ha fatto sì che si sia istituita e realizzata 
la Sezione Primavera.
La Sezione Primavera accoglie bambini dai due anni, trova 
posto fra i locali della scuola dell’infanzia condividendo con 
essa la sala da pranzo e il dormitorio. Uno degli obiettivi, in-
fatti, è quello di preparare i bambini al passaggio alla scuola 
dell’infanzia dando fondamento ad una continuità che infon-
de nel bambino fiducia, sicurezza e rassicurazione.
Quest’anno la progettazione scelta alla scuola dell’infanzia 
porta il titolo: “Io sono cittadino” prendendo spunto dalla 
Costituzione italiana e dalle Linee guida per l’insegnamento 
dell’educazione civica. I bambini saranno accompagnati nella 
conoscenza del ricchissimo patrimonio culturale e ambientale 
dell’Italia. 
Alla sezione primavera e al 
nido integrato, invece, la pro-
gettazione realizzata ad hoc 
per i bambini s’intitola “Le 
sfumature dei colori”, che 
nasce proprio da un’attenta 
osservazione delle educatrici 
sugli interessi e curiosità tra-
smessi dai bambini nelle pri-
me settimane di settembre.
Per la crescita e la sperimen-
tazione dei nostri bambini 
proponiamo anche il progetto 
di inglese, l’IRC, i laboratori 
in preparazione alla scuola 
primaria.
Inoltre con esperti esterni i 
bambini partecipano al Pro-
getto di psicomotricità, di at-
tività motoria e logopedia. 
In pieno clima natalizio, ora tutti i nostri bambini, stanno 
imparando nuove canzoncine e si stanno esercitando con il 
copione per preparare una spettacolare recita di Natale per le 
loro famiglie.
Aspettando il Natale tutto il personale e i bambini della scuo-
la augurano alla comunità di Pilastro e Orgiano un Sereno 

Natale e un Anno Nuovo ricco di serenità e amore.
Passate le feste, insegnanti e educatrici saranno liete di acco-
gliervi Sabato 18 Gennaio 2025 dalle 9.00 alle 12.00 all’O-
pen Day, per conoscere la nostra scuola e i nostri progetti.
Vi aspettiamo numerosi!
Le educatrici e le insegnanti

SCUOLA DELL’INFANZIA, SEZIONE PRIMAVERA E NIDO 
INTEGRATO “MARIA IMMACOLATA” DI PILASTRO
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Quest’anno, alla scuola dell’Infanzia di Or-
giano, sono arrivate due simpatiche guide, 

Teo e Nina, che con la loro curiosità e la loro 
creatività, attraverso esperienze che coinvol-
gono tutti i sensi e tutti i campi di esperienza, 
accompagneranno gli alunni in un percorso di 
educazione civica.
I bambini saranno guidati nell’acquisire regole 
di comportamento corretto a tutela e salvaguar-
dia dell’ambiente, con una attenzione particola-
re verso il rispetto della natura e la sostenibilità. 
Di mese in mese, di storia in storia, di attività 
in attività, di gioco in gioco, i bambini impare-
ranno a conoscere ambienti di vita diversi con la loro fauna e 
flora, con i loro doni e i loro linguaggi: il bosco, la montagna, 
la città, la campagna, il mare.
Il percorso educativo e didattico sarà arricchito con periodi-
che passeggiate sui colli orgianesi, con collaborazioni con la 
Biblioteca di Orgiano, con Acque Venete per sensibilizzarli 
circa l’importanza dell’acqua ed il suo corretto uso, con le 
associazioni dei Fanti e degli Alpini in occasione del Natale, 
con le recite (Natale e fine anno), con l’Ulss 8 berica per un 

progetto di educazione dentale ed uno sulla prevenzione dei 
pericoli domestici.
Non mancheranno attività legate alla tematica della sicurez-
za con la Protezione Civile accompagnata dall’unità cinofila; 
letture animate in linea con il progetto annuale con personale 
esperto, una mattinata in teatro di Orgiano per la partecipa-
zione ad uno spettacolo sul rispetto del bosco, l’attivazione di 
un laboratorio di teatralità, l’attività di continuità con la Pri-
maria del paese e la visita, in Primavera, alla “Cascina Elle”. 
Con una progettazione cosi … le sorprese non mancheranno!    

SCUOLA

SCUOLA DELL’INFANZIA DI ORGIANO:
Ambasciatori si diventa con Teo e Nina alla scoperta del pianeta

Via Campagnola, 2 - 36040 ORGIANO (VI) - Tel. 0444 874168 - Fax 0444 775406
info@lionplast.com - www.lionplast.com

I1 12 dicembre noi ragazzi delle classi prime siamo andati in 
gita all’Abbazia di Praglia per vedere con i nostri occhi come 

si viveva nei monasteri medievali. Una volta giunti al monaste-
ro siamo stati accolti da un simpatico monaco che ci 
ha fatto da guida, mostrandoci le bellezze dell’abbazia. 
Entrando nel monastero abbiamo avuto l’onore di salire 
le stesse scale che due secoli fa il grande Napoleone 
Bonaparte salì a cavallo del suo fidato destriero.
Un altro momento emozionante è stato visitare la bi-
blioteca, un’immensa stanza stracolma di antichi libri 
ancora scritti in lingua latina. Ma ciò che ci ha colpito di 
più della biblioteca è stato il grandissimo e antichissimo 
codice posto al centro della stanza sorretto da un leg-
gio in legno. Abbiamo poi ammirato il refettorio dove i 
monaci pranzavano e cenavano (in silenzio), la sala del 
capitolo dove tenevano le loro “riunioni” e la maestosa 
chiesa. Alla fine della visita, abbiamo potuto comperare 
qualche ricordo e delle buonissime caramelle nel nego-
zietto gestito dai monaci.

Questa gita ci è piaciuta molto perché per un giorno ci siamo 
sentiti come antichi monaci che svolgono la loro vita nel mona-
stero pregando e lavorando.

SCUOLA SECONDARIA DI I° GRADO: GITA A PRAGLIA
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SCUOLA PRIMARIA DI ORGIANO/PILASTRO
Un fitto calendario di attività complementari a quelle in 

classe, arricchisce l’offerta formativa della scuola prima-
ria di Orgiano/Pilastro.
A distanza di pochi mesi dalla riapertura dei cancelli dell’isti-
tuto, infatti, sono già tante ed eterogenee quelle già realizzate 
dai piccoli alunni con la supervisione del corpo docenti e con 
la collaborazione delle Istituzioni, dell’Amministrazione co-
munale e delle associazioni presenti sul territorio. 
Il primo, importante appuntamento, soprattutto per i più pic-
coli alle prese con l’avvio di un nuovo, 
appassionante ciclo di studi dopo la scuo-
la dell’infanzia - è stato quello con l’ac-
coglienza con i laboratori di Zugatolan-
do, momento nel quale la scuola “apre” 
la propria struttura a tutti gli alunni - 
quest’anno sono novantatré coordinati da 
diciotto docenti - per far loro percepire 
correttamente l’importanza dell’istituzio-
ne scolastica. Grandissima attenzione ai 
temi sociali come, ad esempio, la sensi-
bilizzazione dei giovanissimi cittadini 
verso la perdurante emergenza legata 
alla violenza sulle donne, culminata con 
la piantumazione, proprio da parte degli 
alunni, di un Iris a testimonianza dell’im-
pegno delle generazioni future per scon-
figgere definitivamente questa drammati-
ca piaga, evento che si è svolto durante la 
Giornata contro la Violenza sulle Donne. 
Anche la sicurezza trova spazio nelle 
attività scolastiche, grazie alla preziosa collaborazione con i 
Vigili del Fuoco, che hanno incontrato i ragazzi rendendoli 
partecipi delle loro attività e avviandoli a una corretta gestione 
delle eventuali emergenze. 
In collaborazione con l’amministrazione comunale di Orgia-
no e con la locale sezione dell’associazione Alpini, inoltre, lo 
scorso 4 Novembre - giornata dedicata alle Forze Armate - il 
giardino della scuola ha ospitato un picchetto in onore dei Ca-
duti. 
Alunne/i hanno voluto arricchire questa suggestiva comme-
morazione, con l’emozionante esecuzione dell’Inno Naziona-
le durante l’Alzabandiera e, successivamente, con interventi 
in cui hanno recitato poesie e letto pensieri. 
La Canzone del Piave ha chiuso questo incontro prima della 
deposizione in piazza, da parte delle due Quinte, di una corona 
di alloro al Monumento ai Caduti. 

Lo sport è certamente un fiore all’occhiello della scuola che 
viene onorata dall’impegno e dal successo degli alunni delle 
sue quinte che hanno ben figurato, con importanti piazzamenti 
nella corsa campestre. 
Le attività proseguiranno nei prossimi mesi, anche con le vi-
site in biblioteca, progetto reso possibile dalla disponibilità 
dell’amministrazione comunale, per avviare gli alunni al pia-
cere di leggere. 
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I1 6 marzo 2024, gli studenti delle prime e seconde classi 
hanno incontrato la scrittrice Cinzia Capitanio. Laureata in 

Scienze dell’educazione, insegnante e madre di tre figli, Cinzia 
ha parlato con empatia e disinvoltura delle difficoltà di conci-
liare il ruolo di scrittrice con quello di madre. Ha sottolineato 
l’importanza della lettura come mezzo per viaggiare con la fan-
tasia, e ha raccontato come la sua ispirazione derivi 
dai suoi vivaci alunni.
Nonostante le difficoltà iniziali nel trovare una casa 
editrice, Cinzia ha partecipato a molti concorsi, 
vincendo premi e riuscendo a pubblicare numerosi 
racconti per bambini e ragazzi. Gli studenti hanno 
apprezzato l’incontro, trovandolo emozionante e ar-

ricchente, specialmente per la possibilità di appro-
fondire la comprensione dei libri e scoprire dettagli 
curiosi delle storie.
“Voi siete il futuro!” la frase che ha fatto riflettere 
tutti gli studenti e studentesse delle classi terze della scuola se-
condaria di Orgiano. Il signor Biagio Pedrina con la dottoressa 
Arianna Lorenzetto, referente della Banca di Credito Cooperati-

vo di Pojana Maggiore, ci ha fatto comprendere con questa frase 
cos’è davvero importante: gli obiettivi da porsi, piccoli passi, le 
nostre attitudini nascoste e l’importanza di cooperare insieme.
È stata una fortuna conoscere queste persone speciali che elargi-
ranno due borse di studio per gli studenti meritevoli della nostra 
scuola. Sono ormai molti anni che sostengono la nostra scuola, 

perché credono che noi ragazzi siamo il Futuro. Li ringraziamo 
e ci impegneremo a dar vita alle loro parole!
(Asia, Francesca, Valeria di 3B)

Se inquadrate il QR Code potete leg-
gere il nostro giornalino scolastico! 
Vi aspettiamo al nostro open-day a 
gennaio!

SCUOLA SECONDARIA DI PRIMO GRADO
“G. PIOVENE” INCONTRO PER LA SPIEGAZIONE 

DELLA BORSA DI STUDIO

CASALINGHI
ARTICOLI REGALO
LISTE NOZZE
BOMBONIERE
ECODETERSIVI
confezionati e sfusi

ORGIANO (VI) - Via Libertà, 21/23 - tel. 0444 874564 - fax 0444 775497 - bedincentroacquisti@gmail.com
VISITA IL NOSTRO SITO: www.bedincentroacquisti.it

Mille idee per i vostri regali di Natale

Bedin Centro Acquisti
bedincentroacquisti
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In occasione della tradizionale accensione dell’albero di 
Natale, la Pro Loco Orgiano Aps ha inaugurato la re-

staurata ‘Stella di Natale’ che si è accesa sabato 7 Dicem-
bre in zona Mottarella sotto il cielo invernale orgianese. 
L’Associazione, guidata dalla presidente Anna Ferraro, 
aveva intrapreso i lavori di ripristino nel mese di ottobre 
con la volontà di arricchire l’ingresso del Paese durante 
le festività con il più scintillante dei simboli natalizi. La 
“Casetta di Babbo Natale” ha poi divertito i più piccoli, 
che hanno potuto depositare le loro letterine, e riscalda-
to gli adulti con dolcetti, vin brûlé e cioccolata. Un’ac-
coglienza calorosa ha fatto da cornice all’entusiasmo dei 
molti partecipanti e alla gioia dei bambini, stupiti all’ar-
rivo di Babbo Natale in persona! Emozioni che hanno riempito 
il cuore e che ci portano dritti all’interno dello spirito natalizio! 
Guardando al prossimo futuro, appuntamento da non perdere 
sarà l’imminente tesseramento dei Soci per l’anno 2025 che si 
terrà a gennaio presso la sede della Pro Loco, nei locali sotto le 
Scuole Elementari. Le date previste sono giovedì 09/01/2025, 
sabato 18/01/2025 e domenica 19/01/2025, alle quali se ne ag-
giungeranno altre che verranno presto comunicate sui social.
Parlando con i Volontari dell’Associazione, infatti, emerge sem-
pre più urgente la necessità del sostegno e del coinvolgimento di 
tutta la Comunità, elementi essenziali per riuscire a mantenere e 
realizzare gli eventi volti a valorizzare il Paese di Orgiano, i qua-
li - senza l’imprescindibile contributo umano - rischiano l’estin-
zione, con un’enorme perdita per tutti. La Pro Loco, che crede 
fortemente nella promozione del Territorio, ha ben chiara la sua 
‘mission’ e, in un’ottica di trasparenza, reinveste i ricavi delle 
sue manifestazioni nella Comunità stessa, in un flusso di ‘dare e 

ricevere’ che non è pri-
vilegio dei singoli ma 
una risorsa per tutti.
Pertanto, l’Associazio-
ne invita tutti i Citta-
dini volenterosi e de-
siderosi di mettersi in 
gioco ad entrare a far 
parte del Gruppo, per 
vivere insieme l’attivi-
tà di volontariato non 
solo come valorizzazione del Paese ma anche come momento di 
crescita e arricchimento personale, di confronto libero e aperto, 
di scambio di idee, di divertimento ed integrazione, oltre che 
un’occasione formativa per i più giovani. 
Per maggiori informazioni circa il tesseramento, così come per 
eventuali richieste di diverso carattere, potete far riferimento al 
seguente indirizzo email: prolocorgiano@gmail.com.

Cari compaesani, il Gruppo Alpini è sempre 
operativo per attività riguardanti la vita sociale 

dell’associazione ed a favore della comunità orgia-
nese. Con l’inizio delle scuole è ripresa l’attività di 
sorveglianza all’uscita delle scuole primaria e se-
condaria del capoluogo in collaborazione con l’am-
ministrazione comunale.
Sabato sera 21 settembre abbiamo celebrato il ns. 
patrono S. Maurizio con partecipazione alla S. 
Messa in chiesa parrocchiale a cui è seguita la cena 
presso la ns. sede. Domenica 29 settembre abbiamo 
fatto una gita a Marano Lagunare con navigazione e 
pranzo presso un “casone”, struttura tipica del posto 
un tempo usata dai pescatori. Lunedì 4 novembre 
insieme all’amministrazione comunale, alle associazioni d’ar-
ma del paese e quest’anno con la presenza di una rappresen-
tanza delle scuole secondarie abbiamo celebrato l’anniversario 
della fine della 1° guerra mondiale davanti al monumento dei 
caduti in piazza Marconi. E’ seguito, nel cortile delle scuole 
primarie, un momento di incontro con gli alunni e maestre. Por-
tare la testimonianza agli alunni delle scuole è una cosa molto 
importante, sicuramente da continuare. Sabato 17 novembre ab-
biamo aderito alla giornata della Colletta alimentare. Il bilancio 
è stato molto positivo registrando un incremento di generi ali-
mentari raccolti del +4%. Nel mese di dicembre effettueremo la 
vendita del “panettone dell’alpino” confezionati in belle latte di 
acciaio ed il cui ricavato quest’anno servirà a finanziare il pro-
getto ANA in Mozambico per la costruzione di una chiesa con 
oratorio nella città di Pemba. Faremo visita alle scuole dell’in-
fanzia di Orgiano e Pilastro per portare gli auguri ai bambini ed 

alle loro famiglie. Domenica 22 dicembre faremo il tradizionale 
“pranzo degli auguri” presso la ns. sede.
A nome mio e di tutto il consiglio direttivo porgiamo i più sin-
ceri auguri di Buone feste a tutti. Il capogruppo

Foscaro Renato

PRO LOCO ORGIANO

GRUPPO ALPINI ORGIANO
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Nata ad Agugliaro il 19.08.1935, 
Suor Idapaola Belcaro visse 

a Pojana Maggiore ed entrò nel-
la Congregazione Religiosa delle 
Suore Francescane Elisabettine a 
Padova nel 1954, dove ha compiuto 
la sua Prima Professione sempre a 
Padova in data 04.05.1957. Visse 
la missione elisabettina come inse-
gnante di scuola materna e opera-
trice pastorale. Entusiasta della vita 
consacrata e della famiglia elisabet-
tina, lasciò un segno significativo in 
tutte le comunità che hanno goduto della sua presenza.
Fu a Cadoneghe (PD), nell’asilo Samà a Catanzaro, a 
Badia Polesine (RO), a Montecchia di Crosara (VR), a 
Grumolo Pedemonte (VI), a Vighizzolo d’Este (PD), 
a Perarolo di Arcugnano (VI), a Trambacche di Veg-
giano (PD), a Lissaro di Veggiano (PD). In molte di 
queste comunità fu anche superiora oltre che direttrice 
della scuola.
Dal 1988 al 1994 operò a Orgiano nell’asilo e casa di 
riposo, dove continuò tale servizio di animazione pa-
storale anche quando, ritirata la comunità elisabettina, 
Suor Idapaola fu trasferita a Pojana Maggiore (Vicen-
za) prima (1994-2004), e a Noventa Vicentina poi. La 
malattia, che l’aveva visitata alcuni anni prima, 
si ripresentò in modo importante nella scorsa 
estate cosicché agli inizi di novembre, poco più 
di un mese fa, si rese necessario il suo trasfe-
rimento nell’infermeria “Beata Elisabetta” di 
Taggì di Sotto (PD). La parrocchia di Orgiano 
volle salutarla in modo fraterno prima della sua 
partenza, con una Santa Messa il 27.10.24, espri-
mendole affetto e tanta riconoscenza per il gran 
bene seminato in 36 anni di presenza instancabi-
le, attiva, entusiasta.
E non solo. Il 27.11.24 novembre il Consiglio comunale di Or-
giano, riunito in seduta pubblica straordinaria, volle offrirle la 
cittadinanza onoraria, riconoscimento ricevuto, a nome di suor 
Idapaola, dalla superiora provinciale suor Enrica Martello, alla 
presenza della sua comunità di Noventa, dei suoi familiari, e di 
una folta schiera di cittadini di Orgiano. Se n’è andata nella mat-
tina del 18.12.2024.

La comunità di Orgiano ricorderà per sempre l’ottimismo e il 
servizio pastorale di Suor Idapaola. Da quel lontano 1994, non 
c’è stata una cerimonia religiosa, un evento significativo per la 
comunità, un momento di incontro che non abbia visto la sua 
presenza attiva, dinamica e sempre coinvolgente. 

ASSOCIAZIONI

Acconciature Maura

Maura

Orgiano (VI)

Via XXV Aprile 1

Tel. 347 0787863

Acconciature

checcozzo
C O S T R U Z I O N I  E D I L I

CHECCOZZO S.a.s.
di Gerardo & C.

 ORGIANO (VI)
Via dell’Industria,17

Tel. 0444 874068
0444 874591

SUOR IDAPAOLA BELCARO: UNA VITA DI FEDE,
AMORE E DEDIZIONE ALLA COMUNITÀ
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Quest’estate presso la Sala Polifunzionale “Le Fontanelle” è 
stato attivato per la prima volta un centro estivo dedicato 

alla lingua inglese, a cui hanno partecipato molti ragazzi di Or-
giano, e non solo.
Questo corso si è svolto nella prima settimana di luglio e sono 
state proposte molte attività creative, utili e anche divertenti, che 
sono servite a potenziare il livello di inglese dei ragazzi che han-
no partecipato, di prima e seconda secondaria di primo grado.
Si è trattato di un corso mattutino, che occupava dalle 8 alle 12: 
due ore venivano dedicate allo speaking mentre durante le altre 
due si svolgevano attività manuali e giochi, ma sempre parlando 
in inglese. E questo grazie alla Proloco che ha offerto questa 
bella possibilità e all’insegnante madrelingua Bushra, che ha 
saputo coinvolgere e trasmettere ai ragazzi un po’ della sua pas-
sione per la lingua.  
Sarebbe un’ottima idea se questo corso venisse riproposto anche 
il prossimo anno: see you next year!         M.P.

ENGLISH CAMP
A ORGIANO

La Befana viendi notte...

Comune di Orgiano
Assessorato alla Cultura

Biblioteca Civica
Pro Loco di Orgiano

Sabato 4 gennaio 2025Sabato 4 gennaio 2025
Ore 15.30Ore 15.30

Presso "Le Fontanelle"

Lettura animata per grandi e piccini
a cura di Carlo Rossi

Attenderemo insieme l'arrivo
della Befana che porterà dolci

per tutti i bambini!

Per info: 347/6410607
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Condividiamo con gioia qualche scatto di alcuni momenti 
significativi vissuti assieme negli ultimi mesi.

Con la gioia nel cuore attendiamo ora l’arrivo del Natale con 
un programma che prosegue ricco di avvenimenti, scoperte e 
incontri importanti.
Buone Feste!

CASA DI RIPOSO “SAN GIUSEPPE”

Visita guidata a Villa Cà Priuli con il 
Prof. Crisanti

Laboratorio creativo manuale con le 
nostre bravissime volontarie

Il nostro Babbo Natale!

Cena offerta dalla ProLoco di Orgiano

Festa per il pensionamento del nostro 
caro Dottor Paolo Todesco

Il nostro presepe, interamente ideato e 
creato dal residente Ido Mattiello

Pranzo speciale con salame ai ferri 
cucinato dai Fanti di Orgiano

S. Messa presieduta dal Vescovo Giuliano al 
Santuario di Monte Berico

Festa dei compleanni con “Andrea Live”

Visita e auguri della scuola primaria di Or-
giano/Pilastro

Consegna regalo da parte dei gruppi Alpini di 
Grancona e San Germano dei Berici

Rappresentazione della Compagnia “Il 
Covolo” presso il teatro Comunale di 
Orgiano
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La società ASD Calcio Sossano raccoglie una realtà calci-
stica nata nel lontano 1927 e si compone delle comunità 

di Sossano ed Orgiano che collaborano attivamente insieme 
dal 2012.
I due paesi hanno un bacino di utenza di circa 7500 abitan-
ti e possono contare sulla presenza di impianti sportivi ben 
strutturati; l’intento, comunque, è quello di trovare una con-
tinua sinergia con le Amministrazioni Comunali per portare 
sia il contesto di Sossano che quello sito in località Pilastro a 
miglioramenti continui, per essere luoghi sempre più fruibili, 
accoglienti e sicuri per i propri atleti.
Nell’ultimo biennio il nuovo direttivo societario ed i volon-
tari che si sono prestati hanno dimostrato un tangibile cam-
biamento coinvolgendo in maniera propositiva i giovani ra-
gazzi del proprio paese scegliendo e motivandoli alla causa 
con dirigenti, allenatori e famiglie pronte sempre a sostenere 
i colori bianco-azzurri. 
Ad oggi il settore giovanile vanta più di 100 iscritti, mentre la 
Prima Squadra milita nel campionato di 2° Cat. girone D; il 

percorso sia per i “piccoli” sia per i “grandi” atleti sta eviden-
ziando degli step di crescita in tutte le dinamiche e l’ambizio-
ne è quella di porsi obiettivi sempre più sfidanti.
Dal Presidente al semplice tifoso che viene ad applaudire i 
nostri beniamini non vogliamo dimenticare nessuno per il 
supporto alla società continuando a coltivare il valore dello 
sport di squadra come scuola di vita.

Ad inizio dello scorso settem-
bre ha preso il via ufficial-

mente la nuova stagione sportiva 
del Volley Orgiano, la 21^ per la 
precisione.
La grossa novità riguarda si-
curamente la location che da 
quest’anno ospita gli allenamenti 
e le partite della Società rossoblu, 
ovvero il nuovo impianto di Pila-
stro, ultimato e reso disponibile a 
fine estate dall’Amministrazione 
Comunale.
Queste le parole del Presidente Denis Franchetto che illustrano 
la nuova annata pallavolistica: “innanzitutto voglio esprimere 
tutta la mia soddisfazione, e parlo a nome di tutto il Direttivo 
chiaramente, per la nostra nuova “casa” che da quest’anno ci 
ospita; il nostro sincero grazie all’Amministrazione Comunale è 
d’obbligo in questo caso. L’impianto di Pilastro è assolutamente 
fantastico, molto funzionale per le squadre vista la possibilità 
di avere a disposizione, praticamente in contemporanea, ben 
tre campi su cui lavorare! E’ sicuramente una struttura idonea 
e degna ad ospitare una categoria nazionale come la Serie B2, 
campionato che stiamo affrontando per il sesto anno consecu-
tivo con l’obiettivo di mantenere la categoria, magari cercando 
di coinvolgere ancora di più la popolazione orgianese quando si 
giocano le partite interne. A livello giovanile invece, la scelta è 
stata quella di snellire un po’ il parco-squadre, concentrandosi 
su tre gruppi, piuttosto ampi per la verità, ed in modo partico-
lare: minivolley, under 14 ed under 16. L’obiettivo è quello di 
lavorare sulle nostre atlete giovani così da poterle formare nel 
migliore modo possibile in vista di un possibile inserimento, in 
futuro, nella nostra prima squadra. Per finire vorrei invitare tutti 
domenica 5 gennaio prossimo al 3° Memorial Federica e Mauro, 
appuntamento in ricordo dei nostri indimenticati amici e al quale 
teniamo tantissimo”.
La carne al fuoco, come sempre, è tanta, ma la passione e la vo-

glia di lavorare non mancano per la Società rossoblu! Vi aspet-
tiamo tutti a sostenere le nostre ragazze ad ogni loro partita…nel 
nuovo Palazzetto di Pilastro, naturalmente!

IL VOLLEY ORGIANO HA LA SUA NUOVA CASA!

ASD CALCIO SOSSANO
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SPORT

Ad Orgiano (Vicenza) la FIRL – Federazione Italiana Rugby 
League ASD, con il prezioso supporto dell’Amministra-

zione Comunale, ha preso in gestione un campo da gioco (ex-
campo di calcio) che sarà completamente dedicato all’attività 
del Rugby XIII. 
Progetti Rugby inclusivo, progetti scuola, campi estivi, raduni 
nazionali, partite internazionali, partite del campionato italiano e 
tutto questo tanto per l’attività maschile quanto per quella fem-
minile. Dichiarazione di Paolo Iollo, Vicepresidente FIRL - Fe-
derazione Italiana Rugby: 
“Siamo lieti di annunciare l’apertura del nuovo campo di Rug-
by a XIII nel Comune di Orgiano, un’infrastruttura che segna 
un’importante tappa per la crescita del Rugby Le-
ague in Italia e del gioco della palla ovale. Questo 
impianto, interamente dedicato alla nostra disciplina 
e nel futuro aperto ad altre attività sportive, rappre-
senta un’opportunità straordinaria per promuovere il 
Rugby a XIII a livello locale e nazionale.
Nostro obiettivo principale è quello di avvicinare 
appassionati e non al gioco della palla ovale, un 
gioco divertente, coinvolgente e adatto a tutti, nes-
sun escluso. Il nuovo campo non solo offrirà uno 
spazio di allenamento e competizione di alta qualità, 
ma sarà anche un luogo di incontro per la comunità, 
dove i giovani potranno avvicinarsi a questo sport e 
coltivare la loro passione. Siamo certi che diventerà 
un punto di riferimento per tutti gli appassionati e 
per le future generazioni di atleti. Vorrei esprime-
re la mia gratitudine a tutti coloro che hanno reso 
possibile questo progetto, dalle istituzioni locali ai 
partner e ai volontari che sostengono la nostra fe-
derazione.
 Siamo entusiasti di vedere il Rugby a XIII crescere 
e prosperare a Orgiano, e non vediamo l’ora di assi-
stere a tante emozionanti partite sul nuovo campo.
Un mio grazie personale all’ Avv. Manuel Dotto, 
Sindaco di Orgiano che ha creduto nel nostro pro-
getto e ci ha supportato insieme a tutta la giunta 
Comunale.
Insieme, lavoreremo per costruire un futuro brillan-
te per il Rugby League in Italia e per tutta la comu-
nità che ha accolto favorevolmente.

Paolo Iollo  
Vicepresidente FIRL - Federazione Italiana

Rugby League ASD

351 7685018 

• Edicola 
• Tabaccheria 
• Valori Bollati 
• Articoli da regalo 
• Cartoleria 
• Profumeria
• Servizio Fotocopie

Ricevitoria Lotto n. 789

Visita le nostre pagine 
“l'orgianese”

UN CAMPO DEDICATO AL RUGBY LEAGUE XIII
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VITA SOCIALE

1. Il Gruppo “Canto della Stella” allieta sempre le vie del 
paese in tempo d’Avvento.

4. Tradizionale festa della SOGIT di Orgiano_07.12.2024.

2. Due orgianesi, Franca Bressan 
e Guido Zecchinato, partecipano 
come di consueto alla mostra di 
presepi che si terrà presso la Chie-
setta dei Santi Filippo e Giacomo 
ad Albettone. 

3. Colori autunnali ad Orgiano

SCATTI DI VITA ORGIANESE

DIAMO FORMA ALLE COSE
DAL 1980

www.laserjetgroup.com



Antologia di Spoon River ad Orgiano!
La casa funeraria Alma Luce ha inaugurato il progetto 

“Il silenzio narrante” in occasione di Ognissanti. Tra le fina-
lità dell’iniziativa emerge il recupero e valorizzazione delle 
storie appartenute alle persone e alle famiglie che riposano 
ora nel cimitero di Orgiano, soprattutto delle storie delle per-
sone che più hanno contribuito alla crescita, allo sviluppo an-
che sociale del paese. Inoltre, il progetto intende promuovere 
il cimitero come luogo vivo di memoria e ricordo.
In questa prima edizione, le vite narrate sono state quelle di: 
Cesare Caliari, Giacomo Gottardi, Don Anteonore Bonan, 
Mario Stellin, Guido Bressan e Arduino Faltracco. Grazie 
all’installazione di pannelli removibili in cimitero e un QR 
Code (che rimanda al sito https://www.oltrelenuvole.com/
silenzio-narrante), è possibile ripercorrere la storia delle vite 
sopra menzionate.

Vi aspettiamo a visitare il Presepio in 
Chiesa S. Maria Assunta ad Orgiano.

Come di consueto, il gruppo che ogni anno 
si dedica con passione alla sua realizzazio-
ne, vi aspetta nelle giornate festive del pe-
riodo natalizio e tutte le domeniche fino a 
fine gennaio dalle ore 15:00 alle ore 18:00.

VITA SOCIALE
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IL SILENZIO NARRANTE. STORIE DI VITE VISSUTE

PRESEPE 2024 IN CHIESA S. MARIA ASSUNTA



PER URGENZE: 335 681 6473
www.dentistamelato.it

ESTE - Via G. Matteotti, 33
0429 600850

NOVENTA VIC. - Via C. Porta, 10
0444 887651

SOSSANO - Viale Degli Alpini, 10
0444 781044

X-GUIDE: vanta una navigazione dinamica in 3D che fornisce una guida interat-
tiva, curva per curva, consentendo di migliore la precisione e l’accuratezza della 
posizione, dell’angolo e della profondità dell’impianto, riusciamo così a trattare 
e risolvere i casi più difficili e complessi di implantologia, anche nel caso in cui la 
quantità dell’osso fosse molto ridotta.

Vieni a trovarci
su Facebook

Lo Studio medico dentistico si è spostato nei 
nuovi locali in via Carlo Porta, 10, rinnovando 
anche l’attrezzatura e i servizi offerti. Il nuovo 
centro odontoiatrico è attivo grazie alla presen-
za e all’attività continuativa di quattro medici 
odontoiatrici che ne garantiscono l’apertura du-
rante tutta la settimana, dal lunedì al venerdì 
dalle ore 08.00 alle ore 12.00 e dalle 15.00 alle 
19.00. Il sabato dalle ore 08.00 alle ore 12.00.

STUDIO DENTISTICO
Dr. MELATO ANDREA



L.G IMMOBILIARE s.r.l.

Candian Bruno 348 6058752

L.G IMMOBILIARE s.r.l.
Via Ronego 38 - Fraz. Spessa
36040 ORGIANO (VI)

Tel. 0444 1231781
Mail. brunocandian@immobiliarelg.com


